



Área de Playas

LA PLAYA DE SACABA, APTA PARA EL BAÑO TRÁS EL DICTAMEN DE LOS ANÁLISIS DE LA CONSEJERÍA DE SALUD

La zona comprendida entre el espigón de la Térmica y la desembocadura del Guadalhorce ya luce la bandera verde

01/09/2022.- El Área de Playas ha suspendido la recomendación de no bañarse en la playa de Sacaba tras recibir la comunicación de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía con el resultado del análisis con unos parámetros que determinan que el agua es apta para el baño.

Desde el pasado lunes, esta playa permanecía con bandera roja y señalización en la que no se recomendaba el baño como medida preventiva ante los análisis realizados que evidenciaban la presencia de bacteria e. coli. En estos momentos ya luce la bandera verde en la zona comprendida entre el espigón de la Térmica y la desembocadura del Guadalhorce.